

Voto electrónico Coloquio en México con presencia vasca

LA DIRECTORA de Procesos Electorales y Documentación del Gobierno vasco, Itziar Lizeaga, participará los días 12 y 13 de mayo en el "Coloquio Internacional sobre Votación Electrónica, la participación en el siglo XXI" que se va a celebrar en la ciudad de Torreón (Coahuila) México. En este coloquio, organizado por el Observatorio del Voto Electrónico (OVE) y el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de México, se estudiarán, entre otras cuestiones, las novedades relacionadas con los sistemas electrónicos de votación y el futuro de las infraestructuras de voto electrónico y su impacto social. El Departamento de Interior aportará a este encuentro su experiencia con el sistema de voto electrónico Demotek. Efe